

Québec, je me souviens

Par Han Wen Zheng, Collège Élite

Québec, une merveilleuse province, éclairée par le pont Jacques-Cartier, située au Canada, est un endroit multiculturel. Dans cette province, on retrouve de belles villes et de fameux monuments. En outre, la ville de Québec est remplie de beaux souvenirs pour moi.

Je me souviens qu'une fois, je suis allée à Québec en vacances avec ma famille. On suivait l'autoroute 20 en admirant le magnifique paysage au long du trajet. Il faisait beau. Le ciel se paraissait un grand tableau où figuraient le soleil, les herbes vertes et les nuages qui dansaient. Ensuite, nous avons vu un grand hôtel scintillant entouré de petits chemins sinueux. De l'hôtel, on pouvait voir des bateaux traverser la mer. Je me promenais sur la route en observant les petites boutiques ornées de plein de décorations étincelantes. Mon père a acheté des peintures pour embellir ma chambre. En bas de la formidable ville, il y avait une grande peinture murale qui avait 10 mètres de hauteur. Par ce chef-d'œuvre, j'ai appris sur la vie quotidienne des Québécois et sur les habits. Nous avons pris beaucoup de photos là-bas. Sur la rue « petit Champlain », il y avait beaucoup de cafétérias. Nous nous reposions là-bas en écoutant de la musique classique et en bavardant. Cette ville nous a laissé de merveilleux souvenirs.

De plus, la langue française est la langue officielle du Québec, en vertu de la loi 101. Parler français, c'est simple comme bonjour! Tous les immigrants qui arrivent au Québec apprennent le français. Ce dernier unit tout le monde dans ce territoire.

Également, comme le célèbre monument, nous avons le Mont-Royal. Sur cette montagne, il y a un lac qui a de beaux paysages à offrir selon les saisons. En outre, il y a l'oratoire Saint-Joseph qui est une des plus grandes églises au monde entier. La célèbre chanteuse Céline Dion s'est mariée dedans. Donc, cet oratoire est devenu un des plus fameux.

En bref, Québec, cette province extraordinaire, je me souviens de ta belle ville, de ton admirable paysage, de ta charmante langue et de ton fabuleux Mont-Royal. Je te souhaite d'être toujours aussi magnifique et brillant. Je suggère à tout le monde de venir en vacances et vous aurez une semaine fantastique avec d'excellents souvenirs.